

Des experts de 60 pays prendront part au Congrès International d'Enseignement Supérieur



La Havane, 10 janvier (RHC)- Le Prix Nobel de la Paix 1980, Adolfo Pérez Esquivé et l'intellectuel et théologien brésilien Frère Betto, ainsi que le politologue argentin Atilio Borón sont quelques unes des personnalités qui donneront des conférences magistrales au cours du Neuvième Congrès International d'Enseignement Supérieur « Université 2014 ».

Le congrès, qui siégera à La Havane du 10 au 14 février, rassemblera 14 ministres et plus de 200 recteurs d'universités du monde entier.

Plus de 2000 intellectuels de 60 pays et presque 600 exposants de Cuba prendront part à la rencontre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/10859-des-experts-de-60-pays-prendront-part-au-congres-international-denseignement-superieur>



Radio Habana Cuba